
9 Pièces

265 m²

Réf. V2479CO

1 750 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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A distance à pied du village, dans un écrin de verdure, une maison de

maître  qui  profite  du  chant  des  oiseaux  tout  au  long  de  la  journée.Le

portail  ouvre  sur  une  belle  cour  d'honneur  fleurie,  disposant  de

nombreux  parkings  et  d'un  garage.  De  plain-pied,  l'entrée  mène  au

spacieux  double  séjour  profitant  d'une  large  terrasse  lumineuse  pour

mieux apprécier le cadre verdoyant.  On remarque aussi  les très belles

hauteurs sous plafond. Cuisine à l'Américaine qui ouvre également sur

l'extérieur  avec buanderie.A ce même niveau,  une généreuse suite  de

maitre avec un bureau.Au niveau inférieur : 2 ...

Within walking distance of the village, in a green setting, a manor house that enjoys

the sound of birdsong throughout the day.The gates open onto a beautiful courtyard

with flowers, plenty of parking and a garage. The single-storey entrance hall  leads

to  a  spacious  double  living  room  with  a  large,  light-filled  terrace  where  you  can

enjoy  the  lush  surroundings.  There  are  also  very  high  ceilings.  The  open-plan

kitchen  also  opens  onto  the  exterior,  with  a  utility  room.On  the  same  level,  a

generous  master  suite  also  includes  a  study.On  the  lower  level,  2  beautiful  guest

suites with ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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